

Motion

45/10 betreffend „Fusion ohne Lohn“

Am 27. September 2010 wurden anlässlich des Echoraums 2 „Politik“ von den Projektgruppen der „Starken Stadtregion Luzern“ die ersten Zwischenergebnisse präsentiert. Die Resultate, speziell in finanzieller Betrachtung, sind sehr ernüchternd!

Die fünf Mitgliedergemeinden der „Starken Stadtregion Luzern“ (Adligenswil, Ebikon, Emmen, Kriens, Luzern) haben zusammen ein konsolidiertes Budget von rund CHF 1.2 Milliarden, der Gewinn aus einer Fusion soll lächerliche CHF 5.2 Millionen betragen!

In einzelnen Arbeitsgruppen wurden anlässlich des 2. Echoraums „Politik“ sogar der tiefste Steuersatz sowie das höchste Leistungsniveau in allen Bereichen für alle fünf Gemeinden in Frage gestellt. Wir vertreten folgenden Grundsatz vehement:

Eine Fusion muss sich lohnen!

Daher fordert die SVP Emmen, dass für die weiteren Abklärungen in den Projektgruppen „Starke Stadtregion“ Emmen folgende Vorgaben berücksichtigt werden:

- Steuerfuss von 1.75 Einheiten für alle
- Höchstes Leistungsniveau aus allen Bereichen der fünf Gemeinden

Emmenbrücke, 19. Oktober 2010

Namens der SVP Fraktion

Hans Schwegler